

Colombie : La côte de popularité du président Petro est supérieure à 47 %.

Image not found or type unknown



La Havane, 19 juin, (RHC)- Un an après sa victoire aux urnes, le taux d'approbation du président colombien Gustavo Petro reste supérieur à 47 %, selon un sondage réalisé par le Centre national de conseil (CNC).

"Voici les résultats du dernier sondage du Centre national de conseil (CNC). L'approbation du président Petro se maintient au-dessus de 47% dans la moyenne générale et dépasse 62 % chez les jeunes. C'est le gouvernement populaire des nouvelles générations", a souligné sur Twitter le parti Colombia Humana, (Colombie humaine) qui fait partie de la coalition Pacte historique.

Le chef de l'État, quant à lui, a commenté dans son compte Twitter: "Nous sommes à un an de la victoire, si ce sondage est vrai, je remercie le peuple d'avoir su résister à l'assaut des médias qui sont le capital des hommes les plus riches".

"Notre capital est d'être la majorité, d'être un peuple solidaire, de savoir résister et de savoir triompher pour la justice sociale et la paix", a ajouté le président colombien.

Le sondage du CNC indique que 47,7 % des personnes interrogées soutiennent le gouvernement de Gustavo Petro, contre 43,3 % qui le désapprouvent. 9,1 % ne savent pas ou n'ont pas répondu.

Après avoir remporté le second tour des élections le 19 juin 2022, Gustavo Petro a pris ses fonctions le 7 août 2022 pour un mandat de quatre ans.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325983-colombie-la-cote-de-popularite-du-president-petro-est-superieure-a-47>



Radio Habana Cuba